

En La Calera, Nogales y La Ligua cuentan con nuevos puntos de encuentro comunitario gracias a programa de Recuperación de Espacios Públicos de Sopraval

Más de siete mil vecinos de las comunas de La Calera, Nogales y La Ligua se han visto favorecidos con la puesta en marcha de ocho proyectos comunitarios que buscan abrir y mejorar espacios en desuso en beneficio de las comunidades. Lo anterior, a gracias al programa de Recuperación de Espacios Públicos de Sopraval, iniciativa que se lleva adelante gracias al trabajo colaborativo y coordinado entre vecinos y la empresa para la materialización de estos proyectos.

En el marco de la inauguración de un nuevo espacio comunitario en Nogales, la alcaldesa de la comuna, Leslie Pacheco, destacó la contribución del programa al entorno. ***"Esta iniciativa es un verdadero avance para las organizaciones vecinales que se la juegan por sus barrios. Por eso, tenemos que agradecer a la empresa privada que llegó con estos recursos, con quienes esperamos seguir trabajando, e invitar, también, a los dirigentes a postular a estos fondos"***, afirmó.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares, relevó la importancia de habilitar nuevos espacios para los vecinos. ***"Éstas son cosas que la comunidad espera: puntos de encuentro entre niños, adultos y la comunidad en general. Esperamos seguir trabajando en conjunto con Sopraval, quienes han financiado estas obras"***, agregó.

Asimismo, el jefe de Relacionamiento Comunitario de Sopraval, Jaime Kopaitic, destacó el entusiasmo de los vecinos y el trabajo desarrollado en conjunto. ***"Reafirmamos nuestro compromiso con iniciativas de interés para los vecinos, quienes consensuaron sus proyectos para sacarlos adelante, trabajando de manera colaborativa para su materialización".***

En La Calera, Nogales y La Ligua cuentan con nuevos puntos de encuentro comunitario gracias a programa de Recuperación de Espacios Públicos de Sopraval

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cada proyecto desarrollado cuenta con mobiliario urbano e infantil, además de luminarias, sombreaderos y mejoramiento de infraestructura y áreas verdes. Todo esto, construido por los propios vecinos de cada sector con el objetivo de revivir la vida de barrio.

Las organizaciones que cuentan con nuevos espacios comunitarios son:

- Comité Asesor Ambiental Comunal de La Calera.
- Junta de Vecinos El Trapiche Longotoma (La Ligua).
- Agrupación social y cultural Capilla Nuestra Sra. de La Merced Huaquén (La Ligua).
- Junta de Vecinos Quebradilla (La Ligua).
- Junta de Vecinos Población Unión (Nogales).
- Comité de adelanto Flor de Esperanza (Nogales).
- Junta de Vecinos Los Fundadores de El Melón (Nogales).
- Junta De Vecinos Nuevo Amanecer II (Nogales).

y tú, ¿qué opinas?